



# LUIS ROBERTO ZELEDÓN ARIAS

**N° DE IDENTIFICACIÓN:**

106000540

**EDAD:**

58 años

**DIRECCIÓN DOMICILIARIA:**

Vásquez de Coronado, San Isidro,  
Urbanización Las Manolas, casa 38.

**FECHA DE NACIMIENTO:**

27 de febrero de 1963.

**PROFESIÓN U OFICIO:**

Asesor Legislativo ANEP

**ESTADO CIVIL:**

Casado

**CONTACTO**

TELÉFONO:  
87025316

CORREO ELECTRÓNICO:  
[robertozeledón@anep.or.cr](mailto:robertozeledón@anep.or.cr)

**PREPARACIÓN ACADÉMICA**

---

**Primaria**

Escuela Virgen Poderosa

**Secundaria**

Liceo Omar Dengo

**EXPERIENCIA LABORAL Y PROFESIONAL**

---

**Diciembre 2018 a la fecha****Asesor Legislativo de la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados – ANEP.**

Estudiar, analizar, comentar, presentar proyectos de ley. La tarea fundamental consiste en estar al día en la presentación y el seguimiento de proyectos que afectan positiva o negativamente a la población costarricense en general o bien a las personas trabajadoras, sean del sector público o del sector privado. Además, llevarle el pulso a los proyectos de ley que fortalecen o debilitan las funciones estratégicas del Estado.

**Mayo del 2010 a abril del 2018****Asamblea Legislativa****Asesor Legislativo, Jefe de Despacho del ex Diputado Claudio Monge Pereira Partido Acción Ciudadana****Jefe de Despacho**

Comisiones en las que trabajé:

Comisión de Asuntos Agropecuarios y Ambiente

Comisión de Gobierno y Administración

Comisión de Redacción

Comisiones Con Potestad Legislativa Plenas

**Tareas:**

Estudio y análisis de proyectos de ley tanto de las Comisiones asignadas como de otras Comisiones y del Plenario.

Elaboración y presentación de Proyectos de Ley.

Planifiqué y acompañé al Diputado en giras por todo el país.

Atendí el Despacho en el relacionamiento con grupos de la sociedad civil, en la escucha y la búsqueda de soluciones a sus demandas.

Elaboración de discursos para el diputado.

Investigaciones de actos de corrupción.

Preparación de denuncias conjuntamente con actores sociales.

**2009 – abril 2012**

Analista de campo e investigador de mercados, recopilación y análisis de datos,

CACEX S.A

**Actividades con la Sociedad Civil:**

Fui miembro de la Junta Directiva de la Unión Nacional de Empleados de la Caja –UNDECA.

Cooperativista. Formé parte de una Cooperativa de Servicios Funerarios de Goicoechea. Ayudé a formar la Cooperativa COOPEQUETZAL R.L. de Turrialba. Actualmente soy asociado de COOPECAJA R.L.

Formé parte de la Junta Directiva del Municipal Goicoechea en Segunda y Primera División del fútbol federado, fui Vicepresidente del Comité de Competición de la Primera División de la federación Costarricense de Fútbol.

Fui Gerente del Comité de Deportes de Montés de Oca por un breve periodo.

Forme parte de Federación Conservacionista Costarricense – FECON- por medio de una ONG llamada Centro de Capacitación para el Desarrollo –CECADE.

Fui asambleísta invitado en la Asamblea de Trabajadores del Banco Popular por el sector de Trabajadores Independientes.

**APTITUDES**

---

Organizado y organizador.

Estudioso, autodidacta.

Muy interesado por el bienestar común.

Leo mucho, redacto bien.

Comunico bien.

Trabajo en grupo y me adapto a las circunstancias.

Manejo herramientas digitales.

Propositivo y proactivo.

Vasta experiencia que me permite abarcar una gama muy amplia de temas.

Trabajo duro y soy leal.

## **OBJETIVO POR EL QUE DESEA ASPIRAR A LA DIPUTACIÓN**

---

Quiero ser diputado porque creo que nuestro país puede ser mucho mejor en lo social, en lo económico, en lo ambiental. Creo que debemos dotar a las personas de mejores oportunidades para su pleno desarrollo. Creo que Costa Rica puede andar por la senda de la Justicia Social, en la que todas las personas asuman sus responsabilidades con transparencia y sentido patriótico.

En lo social trabajaré por dotar al Estado de los recursos necesarios para que el impacto de los objetivos institucionales sea contundente en contra de la pobreza y la miseria extrema, el desempleo y la falta de oportunidades para todos los grupos etarios. En lo económico trabajaré por liberar a este país de la laceración que significan el robo de impuestos, la corrupción pública – privada, el contrabando y el lavado que mantienen sumido al país en problemas económicos y por ende afectan directamente a la población privándola de oportunidades y una mejor calidad de vida. En lo ambiental mi lucha será para dejar a las futuras generaciones una “casa común” segura y sostenible, tarea que no puede esperar más, para mitigar y prevenir los desastres causados por la huella humana.